

Saisonabschlussfahrt 2014 !

" Auf ihr Brüder in die Pfalz " das war das Motto der diesjährigen Abschlusstour mit den Rennrädern. Am 12. Oktober war es dann so weit. Man traf sich um 9:00 Uhr, eigentlich wie immer, bei unserem Sportfreund Günter Haritz vor dessen Radsportgeschäft. 17 Fahrer waren dann auch der Einladung gefolgt und wollten mit in die Pfalz radeln. Die Sonne zeigte sich leicht, kämpfte mit dem tiefliegenden Nebel und es schien ein schöner Tag zu werden. Die Strecke hatte unser Sportkamerad Günter Schmitt gestaltet. Als Begleitung fungierte heuer Rolf Wimmer, der mit seinem Fahrzeug die Rucksäcke mit Wechselkleidung der Fahrer und ein Satz Laufräder für eventuelle Notfälle transportierte. Dass Rolf nicht ganz so alleine in seinem Auto war fuhr Traudel, die Frau des MSC Vorsitzenden, mit ihm mit. Kurz nach 9 Uhr erfolgte der Start. Die Fahrt führte über Walldorf, St. Leon, Kirrlach, Waghäusel, nach Philippsburg. Bei Rheinsheim wurde der Rhein nach Germersheim überquert. Es lief gut. Jedoch der tiefliegende Nebel war hartnäckiger, als man sich das bei der Abfahrt vorgestellt hatte. Es sollte bis 12 Uhr andauern, ehe sich die Sonne durchsetzen konnte. Nach Germersheim ging es weiter Richtung Längenfeld, Westheim, Bellheim, Offenbach, Großfischlingen, Edenkoben. Gegen 11:30 Uhr,



sollten wir nach 75 km unser Ziel " Fritz und Traudel Straußenwirtschaft " in Roth unter der Rietburg erreichen. Hier waren von den Organisatoren im Vorfeld Plätze reserviert worden. Nun kam auch immer mehr die Sonne zu Tage. Nachdem man die durchgeschwitzten Radtrikots gewechselt hatte, ging es nun zum gemütlichen Teil über. Die berühmten " Pfälzer Schoppen " durften natürlich nicht fehlen. Die Speiskarte führte allerlei gute

Sachen und jeder fand für sich das Schmackhafteste.

Gegen 13:30 wurde der Heimweg in Angriff genommen. Galt es doch nochmals 65 km zu bewältigen. Über Venningen, Schwegenheim, Harthausen, Dudenhofen, Berghausen wurde Speyer angesteuert. Hier der Rhein überquert. Auf dem Rheindamm nach Ketsch und über Schwetzingen, Bruchhausen wurde unser Ausgangsziel Leimen wieder erreicht. Keine Panne, kein Sturz, alle wohl auf. Ein Grund mehr den Abschluss der Tour gemeinsam bei " Sliviana " und herrlichem Sonnenschein, auf dem Georgiplatz ausklingen zu lassen.